

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT**

Abgeordnete Meta Janssen-Kucz und Stefan Wenzel (GRÜNE)

Wie viele Kassenarztsitze sind in den vergangenen Jahren von Klinikkonzernen aufgekauft worden?

Anfrage der Abgeordneten Meta Janssen-Kucz und Stefan Wenzel (GRÜNE) an die Landesregierung, eingegangen am 09.01.2020

Seit Jahren schon steigt das Interesse großer Klinikkonzerne wie Asklepios oder Helios an der ambulanten medizinischen Versorgung. Diese kaufen teilweise über Tochtergesellschaften Kassenarztsitze auf und gründen damit in der Regel Medizinische Versorgungszentren.

1. Wie viele Kassenarztsitze in Niedersachsen sind seit 2010 jährlich von Klinikkonzernen aufgekauft worden (bitte nach Ort und Krankenhaus bzw. Klinikkonzern aufschlüsseln)?
2. Wie viele Kassenarztsitze in Niedersachsen befinden sich derzeit insgesamt in der Hand von Klinikkonzernen (bitte absolut und prozentual angeben)?
3. Wie viele der Kassenarztsitze, die sich in der Hand von Klinikkonzernen befinden, sind in einem Medizinischen Versorgungszentrum angesiedelt?

(Verteilt am 14.01.2020)